



あらたふと青葉若葉の日の光 芭蕉
野や山が緑一色になり、青葉若葉に
吹く風もさわやかな初夏となりまし
た。

■ 1日 メーデー

さわやかに ソプラノ混じる
メーデー歌 草一郎

プラカードの文句は、なかなかキ
ツイものがありますが、こどもを肩
車に家族そろっての参加やミニスカ
ート・ホットパンツの若人など、い
かにもたのしい勤労者のお祭りです。

■ 3日 憲法記念日

日本国憲法が施行されてから、こ
としで満25年になります。

これが私たちの憲法なのだと、飛
び石連休を利用して、ゆっくり読み
直してみることをおすすめします。

■ 5日 こどもの日

国民の祝日ですから、おとなもい
っしょに休めるわけですが、おとな
の日にならないように……。

こどもを心身ともに健やかにそだ
てる責任は、こどもの保護者や市民
ひとりひとりにあります。

児童憲章は、児童は人として尊ば
れ、社会の一員として……よい環境
のなかで育てられることをうたって
います。

■ 10日 バードデー

朝、窓辺や軒先で小鳥の声を聞い
て目を覚ました人も多いはずです
が、このごろはいかがでしょうか。

10日から1週間は愛鳥週間です。

■ 14日 母の日

母ありといふ なしといふ
母の日 小坂順子

せめてこの日ばかりは、ゆっくり
お母さんにくつろいでもらって、出始
めた新茶に羊かんの一切れでも……。



学で処理をしていますが、十分活
用されていないようです。
県では、この六月上、中旬にか
けて園芸用ビニールの完全回収を
めざして大掃討作戦をくりひろげ

人たちによって用水路の川さらえ
が行なわれました。ところが川に
はドロだけでなくチリ、アクラ、
空かん、ピン類など不用品や廃品、
動物の骨などが、ところせましと

のを河川に投げ込むことは、農民
の身に危害をあたえるばかりでな
く、まちの美観をいちじるしくそ
こねることになります。また、そ
れにより悪い病気が発生する恐れ
もあります。

▼ 川は公共のもので、あなた一
人のものではありません。

ひとりひとりの
注意と監視で
美しい川 美し
い町づくりを

▼ 農家では稲を養ない、野菜を
育てており、不用意にいろんなも

▼ ビニール栽培の盛んになった
ことはよいことですが、その反面
古ビニールによる漁業障害が大き
な問題になっています。

それは河川に捨てられた古ビニ
ールが、海に流れ込み、海中で数
限りなく浮遊し、かつこれらの古
ビニールが光線を反射するため魚
類がおじけずき海岸に近づかない
という現象をおこしているばかり
でなく、漁網にかかるなど不漁の
大きな原因となっています。

▼ ところで不漁の原因となつて
いるのは、園芸用の古ビニールば
かりでなく、家庭でできるビニ
ール袋、ポリ容器なども漁業障害と
なっています。

そこで、古ビニールなどは、河

のための回収をはかることが望ま
れています。再生のできる古ビニ
ールは吾川郡春野町の日本樹脂化
例の山田ゼキの水止めで、農家の

捨てられていました。

▼ 農家では稲を養ない、野菜を

育てており、不用意にいろんなも

のための回収をはかることが望ま
れています。再生のできる古ビニ
ールは吾川郡春野町の日本樹脂化
例の山田ゼキの水止めで、農家の

ひとりひとりの
注意と監視で
美しい川 美し
い町づくりを

川はいつも美しく、清らか
なむかしながらの川であつてほ
しいということはみんなのねがいで
あります。

そのためには、お互いに気をつ
け、監視し、注意しあつていま
でも美しい川、美しい町づくりを
してほしいものです。